

Lavillenie y Adams entran al Consejo Mundial de Atletismo con derecho a voto



Mónaco, 21 nov (PL) El francés Renaud Lavillenie y la neozelandesa Valerie Adams fueron elegidos como nuevo presidente y vicepresidente, respectivamente, de la Comisión de Atletas de la Federación Internacional de Atletismo (World Athletics).

De esta manera, Lavillenie, plusmarquista mundial de salto con pértiga y Adams, cuatro veces campeona mundial de lanzamiento de la bala, se convertirán el próximo viernes en los primeros atletas activos en unirse al Consejo Mundial de Atletismo como miembros con derecho a voto.

La recién elegida Comisión de Atletas se ha decantado por ellos como sus dos representantes en el Consejo durante los próximos cuatro años.

El gallo aseguró que es muy importante contar con atletas en el Consejo porque el está evolucionando y se necesita mantener a los protagonistas en el centro de la discusión.

'Estoy muy contento de liderar un buen grupo de atletas fuertes que están pensando en el futuro. Debemos participar en el proceso de toma de decisiones, no sólo en el tema del proceso', expresó

Lavillenie.

Por su parte, Adams, en su segundo mandato en la Comisión de Atletas, indicó que Lavillenie cuenta con su apoyo y recalcó la importancia de tener estos dos votos en el Consejo pues “sin deportistas no hay”.

Según el informe de World Athletics, hasta hace muy poco IAAF, el expresidente Inaki Gómez, quien ha servido como miembro sin derecho a voto del Consejo durante los últimos dos años, no era elegible para continuar en ese cargo debido a una regla que requiere que cada miembro de ente sea de un país diferente.

Lavillenie, de 33 años y Adams, de 35, lideraron la votación de los seis nuevos miembros elegidos para la Comisión de Atletas durante los Campeonatos Mundiales de Doha en septiembre-octubre cuando casi dos tercios de los mil 833 atletas presentes allí emitieron su voto.

Bernard Lagat (EE.UU.), Kevin Borlee (BEL), la saltadora de pértiga Katerina Stefanidi (GRE) y la mediodfondista Aisha Praught-Leer (JAM) también fueron seleccionados, y asistieron hoy a su primera reunión.

Ellos se unieron a seis miembros en servicio con dos años de mandato: Inaki Gómez (CAN), Kim Collins (SKN), Adam Kszczot (POL), Thomas Rohler (GER), Ivana Spanovic (SRB) y Benita Willis (AUS).

Atendiendo a sus facultados para nombrar miembros adicionales que aseguren la diversidad del grupo y la representatividad de las pruebas, este Consejo escogió a otros seis miembros de la Comisión: Majd Eddin Ghazal (SYR), Olga Rypakova (KAZ), Akani Simbine (RSA), Su Bingtian (CHN), Milcah Chemos Cheywa (KEN) y Marie-Josée Ta Lou (CIV).

El presidente de World Athletics, Sebastian Coe, dio la bienvenida a Lavillenie y Adams al Consejo, que cuenta con 26 miembros, y dijo que espera su aporte, una contribución sustancial al órgano de toma de decisiones del .

Coe declaró que siempre ha sido un firme defensor de que los atletas tengan voz, “queremos líderes que aporten sus opiniones sobre los problemas y desafíos a los que nos enfrentamos”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/208018-lavillenie-y-adams-entran-al-consejo-mundial-de-atletismo-con-derecho-a-voto>



Radio Habana Cuba